Saint-Hélen

Noces d'or. Léon et Simone Colas à l'honneur



Samedi 20 octobre, Pascal a accueilli à la mairie, Léon et Simone Colas qui fêtaient leurs noces d'or, en présence de leur famille, amis et élus. Léon est né à Saint-Hélen le 22 décembre 1941. Chaudronnier, il monte à Paris pour le travail. En 1966, il rencontre Simone Vieillevigne, une Auvergnate de 19 ans, venue travailler à Paris elle aussi. Ils se marient à Neuf-Église (63) le 7 septembre 1968. Deux enfants, Lionel en 1969, suivi de Gwenaëlle en 1979, viennent agrandir la famille. Ils reviendront en Bretagne en 1983, d'abord à Rennes, Simone travaillant à La Poste y sera mutée puis à Saint-Hélen dans la maison qu'ils avaient acheté pour tout d'abord pour les vacances avant de devenir leur maison familiale. Quatre petits-enfants, Mathilde, Adrien, Adèle et Mélina sont venus agrandir la famille et réjouir leur retraite.